



« Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. » Ph 4, 6-7

A l'attention de:

- Supérieur provincial et son conseil
- Tous les confrères de la province du Congo.

Objet : Message aux confrères de la province du Congo

Très chers confrères,

Salutations fraternelles de Rome de la part du Conseil Général

En tant que Conseil Général, nous suivons avec une vive inquiétude les événements tragiques qui secouent actuellement la République Démocratique du Congo. Ce conflit, qui semble s'enliser sans perspective de résolution, engendre une crise humanitaire d'une ampleur considérable. Chaque jour, vous êtes les témoins directs de scènes de mort, de populations arrachées à leur terre natale et séparées de leurs proches. De tels drames laissent inévitablement des blessures profondes dans les esprits, tout en alimentant des sentiments de haine et de peur.

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris que, face à l'intensification des violences, vous avez dû suspendre, à juste titre, l'assemblée provinciale. Ce moment aurait pourtant pu constituer une étape essentielle dans le cheminement de votre province et dans l'épanouissement personnel de chacun d'entre vous.

Nous comprenons que, dans de telles circonstances, la prudence – véritable rempart contre toute simplification abusive de la réalité – impose un sens aigu du discernement, essentiel pour rester fidèle aux choix justes et cohérents qui s'imposent.

Nous tenons à vous assurer de notre profonde proximité spirituelle, ainsi qu'à toutes les personnes que vous accompagnez dans votre ministère pastoral. Nos prières vous accompagnent, dans l'espoir qu'une issue juste et durable soit rapidement trouvée à ce conflit.

Nous vous exhortons à demeurer unis dans la fraternité et solidaires de ceux qui partagent votre quotidien, en portant haut « l'espérance nécessaire pour restaurer la confiance, tant au sein de l'Église que dans la société, dans les relations humaines, dans les rapports internationaux, ainsi que dans la promotion de la dignité intrinsèque de chaque personne et le respect de la création » (Spes non confundit – Bulle d'indiction du Jubilé ordinaire de l'Année 2025, n° 25).

Que le Seigneur, par l'intercession de Saint Daniel Comboni, vous accorde la force et le courage nécessaires pour traverser cette période de violence avec foi et espérance.

Recevez l'assurance de notre soutien le plus sincère.



Rome le 21 février 2025
Le Conseil Général